

**KIAI DAN POLITIK
(ANALISIS TOKOH KH. MAIMOEN ZUBAIR SEBAGAI
JANGKAR POLITIK KEBANGSAAN)**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi sebagian Syarat
guna Memperoleh Gelar Sarjana Starta Satu (S1)
dalam Bidang Pemikiran Politik Islam

Oleh:

**Khoridatunisa
NIM. 1840510020**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322 Telepon (0291) 438818

Faksimile 441613 Email : fdki@iainkudus.ac.id ; Website :

www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Khoridatunisa
NIM : 1840510020
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam
**Judul : KIAI DAN POLITIK (ANALISIS
TOKOH KH.MAIMOEN ZUBAIR
SEBAGAI JANGKAR POLITIK
KEBANGSAAN)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **23 November 2021** Sampai dengan **21 Juni 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 Juni 2022

Pembimbing

Nevy Rusmarina Dewi, S.ip., M.A.

NIP.19820924200809201



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322 Telepon (0291) 438818
Faksimile 441613 Email : fdki@iainkudus.ac.id ; Website :
www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Khoridatunisa
 NIM : 1840510020
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Pemikiran Politik Islam (PPI)
 Judul : Kiai dan Politik (Analisis Tokoh KH. Maimoen Zubair sebagai Jangkar Politik Kebangsaan

Telah diujikan pada **1 Juli 2022** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mas'udi, S.Fil.L., M.A.</u> NIP. 198105042009011010 Ketua/ Penguji I	07/ 22 / 07	
<u>Farid Khoeroni S.Pd.L., M.S.I.</u> NIP. 198310222015031003 Penguji II	11/ 22 / 07	
<u>Novian Uticha Sally, M.A.</u> NIP. 198911192020122017 Sekretaris Sidang	11/ 22 / 07	
<u>Nevy Rusmarina Dewi, S.IP.,M.A.</u> NIP. 198209242008092017 Dosen Pembimbing	11/ 22 / 07	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan	11/ 22 / 07	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Khoridatunisa NIM. 1840510020 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Juni 2022
Yang Menyatakan,



Khoridatunisa
NIM. 1840510020

MOTTO

Nasionalis religius harus terus diwujudkan untuk menjadi bagian menjaga NKRI seperti yang dicituskan oleh Bung Krano (KH. Maimoen Zubair)¹



¹ Amirul Ulum, *Mbah Moen Kiai Perekat Bangsa*, (Jakarta: Republika Penerbit, 2020) hal.164

PERSEMBAHAN

Dengan segala dan penuh perjuangan , dengan di iringi rasa kesabaran doa, air mata dan ketabahan, kulalui hari demi hari yang terus berganti untuk menemukan setitik ilmu pencerahan kehidupan. Dengan segala ketulusan hati, usaha dan jerih payah, ku persembahkan skripsi ini kepada :

1. Ayah dan Ibu yang ku cintai, yang dengan kesabaran selalu mendokan, membimbing, mencurahkan rasa kasih sayangnya yang tiada akhir , serta tidak lupa perjuangan dan pengorbanannya yang sangat begitu besar kepada anaknya yang ingin agar anaknya menjadi seorang yang sukses. Pengabdian, cinta kasih dan sayang serta dalam doaku untuk ayah dan ibuku akan selalu memenuhi setiap ruang dalam hati putrimu ini sepanjang hayat.
2. Kakak yang aku sayangi pula, yang dimana selalu memberikan dukungan dan doa dalam setiap langkahku dalam pendidikan.
3. Bapak ibu dosen dan para staf-staf fakultas dakwah termasuk Ibu Nevy Rusmarina Dewi, S.ip., M.A. atas segala ketulusan hati , telah memberikan bimbingan dan arahnya , sehingga skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik .
4. Teman-teman semua termasuk teman PPI angkatan 2018 tercinta yang telah membantu semangat untuk mewujudkan cita citaku.
5. Almamater Institut Agama Islam Negri Kudus tercinta.
6. Dan semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah membantu menyelesaikan tugas Akhir ini.

Seraya bersimpuh mengulurkan tangan, seraya mengadahkan kedua belah tangan sambil memanjatkan bait bait do'a :

Jazakumullah ahsanal jaza'
Jazakumullah khoiron katsir

Semoga apa yang kita kerjakan selalu di Ridhoi Allah SWT.

Aamiin

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اِ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'a	ء akhir	A'a'	با	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamaluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah

KATA PENGANTAR

bismillahirrahmanirrohim

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya. Dengan izin-Nya penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Serta lantunan shalawat penulis haturkan kepada Rasulullah SAW, nabi agung pembawa rahmat bagi setiap alam. Semoga kita tetap senantiasa berada dalam jalan Islam rahmatan lil alamin.

Skripsi dengan judul “KIAI DAN POLITIK (Analisis Tokoh KH. Maimoen Zubair Sebagai Jangkar Politik Kebangsaan)” disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Pemikiran Politik Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Penyusunan skripsi ini tidak akan berhasil tanpa adanya dukungan dan bimbingan yang diberikan oleh berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdur Rohman Kasdi., MA, M.Siselaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu pengetahuan di kampus tercinta ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, beserta staff dan jajarannya yang telah memeberikan bimbingan kepada penulis selama study.
3. Bapak Saifuddin, S.Sos., M.Si. selaku Kepala Prodi Pemikiran Politik Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan arahan dalam skripsi ini.
4. Ibu Nevy Rusmarina Dewi, S.Ip. M.A. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing dan memberikan semangat kepada penulis selama mengerjakan penelitian dan penulisan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memberikan ilmu dan pengajaran selama penulis belajar di IAIN Kudus ini
6. Bapak, Ibu, kakak serta keluarga besar saya yang selalu mendukung dan mendoakan yang terbaik untuk penulis.
7. Teman-teman seperjuangan yang saya cintai yang telah memberikan semangat dan motivasi dalam segala hal dalam menyelesaikan skripsi ini.

8. Seluruh pihak yang telah membantu penulis dalam skripsi ini baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat dituliskan di sini.

Kudus, 22 Juni 2022

Penulis



Khoridatunisa

NIM 1840510020

